

Kläranlage Ulflingen

Bei der Ausarbeitung des Gesamtkonzeptes der Abwasserbehandlung der Gemeinde Ulflingen wurde festgehalten, dass neben den Abwässern der beiden Ortschaften Ulflingen und Biwisch auch noch jene von Drinklingen, Wilwerdingen, Goedingen Huldigen und Schmiede in Ulflingen behandelt werden. Die neue Kläranlage wurde für eine Ausbaugrösse von 9.000 EGW ausgelegt.

Mit den Bauarbeiten der Kläranlage wurde im Juni 2017 begonnen. Die Kosten belaufen sich auf à14.323.481,89€, wobei 7.742.107,51€ für den Bau und 6.581.374,38€ für die maschinen-technische Ausrüstung veranschlagt werden. (Stand Ausschreibung MwSt. inbegriffen). Die Fertigstellung der Anlage ist für Ende 2019 vorgesehen.



Durchpressung des Hauptsammlers in Ulflingen

Die Studie über die hydraulische und stoffliche Optimierung des Kanalnetzes in Ulflingen hält fest, dass die bestehenden Überläufe außer Betrieb genommen werden und ein neuer Zulaufsammler zur Kläranlage errichtet werden soll. Dieser wird nicht auf die traditionelle Art (Ausschachtung) ausgeführt, sondern über eine Durchpressung.

Die Baustelle zur Herstellung des Sammlers besteht aus zwei Startgruben und drei Zielgruben. Die gesamte Länge der Durchpressung beträgt 1.090m. Die Bauarbeiten des Sammlers haben im November 2017 begonnen und werden voraussichtlich bis Anfang 2019 andauern. Die Kosten belaufen sich auf 6.968.917,15€. (Stand Ausschreibung. MwSt. inbegriffen).

